
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
3. Sitzung der Gemeindevertretung Stolpe auf Usedom  

vom 17.12.2024 

 
Top 8 erneute Beratung zur Bestandsaufnahme Schaukästen der Gemeinde Stolpe 
 
 
Die Gemeindevertretung der Gemeinde Stolpe diskutiert über die Schaukästen. 
Frau Thoms spricht sich für die digitale Lösung aus. Hier gäbe es sicher Förderprogramme, um 
die Digitalität in Ostdeutschland voranzutreiben. 
 
Der Bürgermeister gibt zu bedenken, dass ein Strom- und Internetanschluss hierfür vorhanden 
sein muss. 
Auch Folgekosten für Wartung, Versicherung etc. seien neben den Anschaffungskosten nicht 
unerheblich. 
 
De Gemeindevertretung der Gemeinde Stolpe legt fest, dass die Schaukästen durch die 
Gemeindearbeiter gewartet und gegebenenfalls instandgesetzt werden sollen. 

Abstimmungsergebnis: 

Anwesende Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
6 6 0 0 

Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
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